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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

CIRCUITO
INTERIOR

LA INTENCIÓN está

firme, sóloestápor
verse si seconcreta

y los vienevieneen

realidad se van de

los alrededores del

Estadio Azul.

HASTAdonde va

todo, empresarios
yautoridades de

la Alcaldía Benito
Juárez ya tienen

previstas acciones

para inhibir los
abusos con el

apartado de lugares.

TAMBIÉNhabrá que
versi demarcaciones
como Iztacalco,
Coyoacán,
MiguelHidalgo
yAzcapotzalco
también le entran al

asunto.

PUES sus gobernados
también viven un

calvario cada que

hay espectáculos
o partidos en los

alrededores de la

Magdalena Mixhuca,
el Estadio Azteca, el

AuditorioNacional
la Arena Ciudad de

México.

YA encarrrerados,
¿no?

EL PRESUPUESTO

que pidió elTribunal
Electoral de la
Ciudad de México
fue más alto de lo

que regularmente le

aprueban para un año

no electoral aunque
estavez aclaró que se

están considerando
losgastos que podrían
acarrear los comicios

para elegir jueces
federales.

PODRÍA pensarse
que, sea como sea

recibirá el ajuste la

baja que le han venido

aplicando desde 2018.

AUNQUE se

considera quesu

presidente interino,
Armando Ambriz
defendió la 4T

hasta cuando era

indefendible en el

proceso que concluyó
hace unos meses,

capaz que jse lo

cuadriplican!

circuitointerior @reforma.com


